

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Colloque international francophone des Villes et villages en santé
**La communauté algonquine de Kitcisakik
remporte le prix d'excellence 2006**

Rouyn-Noranda, le 7 novembre 2006 - Le Réseau québécois des Villes et villages en santé tenait récemment son colloque international francophone à Sainte-Adèle, dans les Laurentides. Deux communautés de la région ont retenu l'attention du jury.

D'abord, la communauté algonquine de Kitcisakik, près de Val d'Or, a remporté le prix d'excellence 2006 pour avoir réussi à mobiliser sa population autour de valeurs, de principes et de moyens concrets pour s'assurer d'un avenir meilleur.

En effet, en avril 2006, la communauté de Kitcisakik mettait en vigueur une politique d'engagement communautaire qui régissait la consommation d'alcool et de drogues dans les lieux publics, l'heure d'entrée des enfants en soirée et la responsabilité des parents et des adultes de la communauté.

Le jury a été impressionné par les efforts déployés par la communauté pour prévenir les problématiques en santé et en services sociaux.

Un prix mérite 2006 pour Notre-Dame-du-Nord

Cette municipalité du Témiscamingue a capté l'attention du jury grâce à un projet qui permettait de développer de nouveaux outils sur les différentes réalités vécues par les jeunes.

Le projet *Parles-en* a permis à des jeunes et des adultes de la communauté de réaliser 29 capsules de prévention portant sur des sujets comme l'homophobie, la violence, l'inceste, les difficultés académiques, etc. Le nouveau matériel sera diffusé dans d'autres régions du Québec.

Félicitations à la communauté de Kitcisakik et à la municipalité de Notre-Dame-du-Nord!

- 30 -

Source : Francis Beauvais
Service des communications et des relations avec la population
819 764-3264, poste 49201